

Mit Blick auf den Rhein



Von her
Mi, 25. Juli 2018
Murg

Neue Ruhebänk in Murg / Stiftung "An morgen denken" hilft.



Freude an der neuen Bank: Daniel und Michael Thomann vom Bauhof und Hauptamtsleiter Werner Vökt (hinten von links) sowie Ramona Zink von der Sparkasse und Bürgermeister Adrian Schmidle (sitzend)

Foto: Herbrig

MURG (her). Eine neue Ruhebänk, die in Murg am Rheinufer, an der Mündung des Rothenbächles, zu einer gemütlichen Rast mit schönem Ausblick auf den Rhein einlädt, hat der Bauhof der Gemeinde erstellt. Bei der Übergabe bedankte sich Bürgermeister Adrian Schmidle beim Bauhof um Leiter Michael Thomann und dessen Bruder Daniel, der für den Grünbereich zuständig ist und das Projekt realisiert hat, sowie der Stiftung der Sparkasse Hochrhein "An morgen denken", die das Projekt mit 2000 Euro unterstützt hat. "Wenn wir die Arbeitsstunden unserer Bauhofmitarbeiter, die Kosten für die

Ruhebank und die gepflanzten Bäume und Büsche inmitten einer blühende Wiese zusammenzählen, hat das Projekt 3025 Euro gekostet", so Schmidle.

Wie Daniel Thomann erklärte, wurde das Projekt vom Auszubildenden Raphael Erdrich geplant und unter seiner Leitung vom Bauhof ausgeführt. Ramona Zink, Vorstandsmitglied der Sparkasse Hochrhein, freute sich, das Geld der Stiftung so sinnvoll angelegt zu sehen, und ist dankbar für jede Anmeldung weiterer sozialer Projekte, die dann aus den laufenden Erträgen des Stiftungskapitals von "An morgen denken" gefördert werden können.

Ressort: [Murg](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 25. Juli 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).
